

FDP Limburg-Weilburg

FDP WILL ZWISCHENBILANZ DER SCHULFUSION IM GOLDENEN GRUND ZIEHEN

16.04.2023

Nach langen intensiven Debatten und zweimaliger Verschiebung hatte der Kreistag Ende 2021 gegen die Stimmen der FDP die Schulfusion der Schulen in Brechen und Selters im Goldenen Grund beschlossen. Die Fusion ist nun seit fast einem Jahr vollzogen und es mehren sich die Anzeichen, dass die Befürchtungen der FDP-Kreistagsfraktion sich bewahrheiten könnten. Es ist daher an der Zeit eine erste vorläufige Bilanz zu ziehen und zu schauen, ob die Ziele der Fusion den erreicht werden konnten. Dazu haben wir einen Antrag eingereicht, der es zum Ziel hat, sich mit der gesamten Schulgemeinde auszutauschen. Ziel ist es neben einer Bilanz auch festzustellen, wo es ggf. Nachsteuerungsbedarf gibt.

[SachstandSchulfusionHerunterladen](#)